
みさき政直に市政を託す
京丹後の明日をひらく会　http://misaki-masanao.net

　前市政の3期12年間に対し、4年前市民の皆さん
の厳しい審判が下されたのは、記憶に新しいところ
です。この審判の背景は、長期にわたり首長に留まる
ことや、税金の使い道への批判と受けとめ、市長とし
てみさき政直が１期4年でしっかり実行したリセット
事業は100億円以上。また2年に及ぶ甚大な自然災
害がある中で、市民の命と暮らしを守る安心・安全

への投資はおこたらず、様々な施策・事業を地味で
はありますがコツコツと取り組み、マニュフェスト・
公約は78％達成できました。次の4年も、更に合併
の願いを大切に、市民のみなさんの声を原点にして、
市民が前を向けるビジョンを描き、地域で汗をかい
ている一人ひとりの後押しをする市政をワンチーム
でさらにすすめましょう。
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リセットにはとめる勇気。
ステップアップには始める覚悟。
今日の課題をまず解決。そして、　 

明るい未来へステップアップ！

京丹後市長

西脇知事へ要望

未来へ、さらに前へ。未来へ、さらに前へ。


